

祝成人

ご成人おめでとうございます。

成人を迎えられた錦江町出身の4名の方に、現在の心境、これからの目標などを文章に綴っていただきました。皆さんが、それぞれの目標に向かって道を拓き、達成できることを願っております。

成人式を迎えて

郷原悠樹

(郷ノ原自治会)



新年あけましておめでとうございます。
今年無事、錦江町で成人式を迎えることができ、大変嬉しく思います。

私は現在、海上自衛官として鹿屋市で勤務しています。

昨年の4月、佐世保教育隊に入隊した時は、他人と付き合っていくことを嫌がっていた自分がいました。時が経つにつれて同期との信頼も深まり、人との付き合いが楽しくなってきました。入隊して1年9ヶ月経ちましたが、今では自衛官として働くことが楽しく、とても充実した日々を送っています。

今、私がこのように自衛官として成人式を迎えられたのも、家族、親戚、友人、同僚等、今まで出会った全ての方々の支えがあったからこそ今の自分があると思います。

これからは、一社会人として、

自分の言動、行動に責任を持ち、社会・地域に貢献できれば良いと思っています。そして、お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに頑張っていきたいと思っています。

成人式を迎えて

橋口侑美

(橋ノ口自治会)



新年明けましておめでとうございます。
今年無事に二十歳を迎えることが出来たことを、心より嬉しく思います。私がかつて成長出来たのも、共に歩んだ友人やいつも温かく見守ってくれた地域の方々、そして何より時に優しく、時に厳しく叱ってくれた家族の支えがあったからだと思っています。

現在私は、長崎大学の水産学部で水産食品学を中心に水産学を学んでいます。入学した当初は、当時重要視されていた海洋資源の利用方法やエルニーニョ現象といった海の異常気象など

海洋環境に関心をもっていましたが、これからの時代、水産物や水産食品学の必要性が高まると同時に、魚類が多く含むたんぱく質でつくられたサプリメント、魚類のもつ毒性による医薬品の開発が世界の生活を支えていくだろうと考え、今は水産物を利用した水産食品学や医薬品開発の仕事につけたいと思っています。日々勉強に励んでいます。

私の幼少時代は、落ち着きがなく木に登ったり、隣町まで自転車で行ったりとやんちゃな娘で、特に風邪といった病気は一切しないものの「おっちょこちよい」な私は、いつも骨折や捻挫ばかりしていました。その度に両親をはじめ家族みんなに心配ばかりかけていたように思います。

そんな骨折ばかりをしている私に母からいつの日か、DHAを含むサプリメントを飲むように勧められました。しかし、これが体に良いと分かっているも、飲んだ後にほのかに残る魚の生臭さが嫌で飲みたくありませんでした。このような経験を活かし、大学卒業後は飲みやすく安心して飲むことができ、またその効果をしつかり実感していただけるようなサプリメント

の研究・開発に携わっていかれたらと思っています。

近年、世界では経済の不況やテロ事件、温暖化等の問題が深刻化していて、今後これらの難問が私たちにのしかかってくると思います。しかし、これらの問題をしっかりと受け止め、自分で出来る精一杯の事を行い、社会に貢献していきたいと思

います。
まだまだ、未熟な私ですが、今後ともご指導賜りますよう、よろしく申し上げます。

